

Exigen a la Unión Europea actuar ante amenazas de Estados Unidos contra Irán



París, 11 may (RHC) El ministro de Economía de Francia, Bruno Le Mer, exigió a la Unión Europea responder con hechos a las amenazas de sanciones por parte Estados Unidos a empresas que comercien con Irán.

En declaraciones a la emisora radial Europa uno, resaltó el titular la necesidad de preservar la soberanía económica de la región frente a esas sanciones extraterritoriales, y anunció que París estudia un conjunto de medidas encaminadas a evitar que las acciones de Ashington impacten en las empresas francesas que mantienen relaciones con el país árabe.

Hace pocos días el presidente norteamericano, Donald Trump, comunicó la salida de su país del acuerdo nuclear con Irán, y la imposición de nuevas sanciones contra Teherán que afectan el intercambio comercial y los negocios con terceros países.

La canciller federal de Alemania, Angela Merkel, criticó la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de retirar a

Estados Unidos del Plan Integral de Acción Conjunta (Jcpoa), y consideró que socava la confianza en el orden internacional.

Merkel subrayó durante un discurso este viernes en la ciudad germana de Münster que "en la actualidad toda estrategia para salvar el acuerdo (Jcpoa) debe discutirse con Irán", y consideró incorrecto cancelar de forma unilateral el pacto aprobado de manera unánime por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

El acuerdo nuclear suscrito en 2015 entre Irán y seis potencias internacionales (China, Estados Unidos, Francia, Reino Unido, Rusia, más Alemania) levanta las sanciones a Teherán, algunas de las cuales

podría retomar ahora Estados Unidos de manera unilateral, tras su salida del pacto.

Una declaración conjunta emitida el miércoles pasado por la canciller alemana, Angela Merkel, el presidente francés, Emmanuel Macron, y la primera ministra británica, Theresa May, expresa preocupación por la decisión de Washington y subraya el interés de mantenerse dentro del Jcpoa.

El presidente de Irán, Hassan Rohani, sostuvo la víspera una conversación telefónica con Merkel, donde recabó claridad sobre la forma en que Europa asegurará los intereses de la nación persa en el acuerdo nuclear.

Rohani le expresó a la canciller federal alemana, que su país no quiere “nuevas tensiones” en la región.

Irán continuará 'trabajando con el mundo' y buscando 'un compromiso constructivo', a pesar de las dificultades que conlleva la actual postura estadounidense, según puntualizó.

Los ministros de Relaciones Exteriores de Francia, Alemania, Reino Unido e Irán liderados por la alta representante para la Política Exterior del bloque regional, Federica Mogherini, se reunirán el próximo martes en Bruselas para la búsqueda de una estrategia que preserve el acuerdo Jcpoa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162110-exigen-a-la-union-europea-actuar-ante-amenazas-de-estados-unidos-contra-iran>



Radio Habana Cuba